Boucle au soleil

ERSCHMATT (2-GAUCHE) - BRENTSCHEN (3-DROITE)

a balade proposée ici fait partie d'un des plus beaux parcours de la rive droite, tant sur le plan des sentiers que du panorama.

Erschmatt est un village très bien exposé; la preuve, on y trouve le premier héliodome de Suisse! Vous le verrez lors de la descente.

Entre Erschmatt et le hameau supérieur de Brentschen; le randonneur a le choix entre trois parcours complètement différents. Cette balade emprunte le parcours (2) le plus original mais non balisé pour la montée et le (3) pour la descente.

On commence au centre du village d'Erschmatt, sans se préoccuper des balisages, il faut monter tout droit les ruelles. Puis par Oberer Schleif jusqu'à la route supérieure, prendre à droite et très vite à gauche (non balisé) par le sentier qui grimpe en oblique. Nous sommes sur le Roossuweg, sentier taillé parfois dans le roc qui débouche sur la route et après quelques mètres qu'on quitte sur la droite.

Un peu plus haut, on retrouve la route et, après 50 m. on la quitte par la gauche où se trouve un balisage jaune barré de noir. Au début c'est raide mais facile et le sentier est bien visible et passe près de la grande place de détente aménagée, traverse un bisse en eau puis tourne vers la droite et on aperçoit les premières maisons de Brentschen. De la chapelle vous voyez le sentier de descente bien balisé et très agréable, pour retrouver Erschmatt. > JEAN-LOUIS PITTELOUD

Détail du sentier facile au dessus d'Erschmatt.





Distance 4.3 km



Dénivelé +/- 330 m



Difficulté **Facile**



JOURNAL DE SIERR



